Resaltan en Cuba legado criminológico de Fidel Castro



La Habana, 20 may (RHC) Los participantes en el VIII encuentro internacional Justicia y Derecho, con sede en el Palacio de las Convenciones, de La Habana, resaltaron el legado criminológico del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

En una de las comisiones del cónclave la máster en ciencias Rufina Hernández, jueza del Tribunal Supremo Popular (TSP) de Cuba, analizó el tema en una ponencia especial, a propósito del advenimiento del cumpleaños 90 de quien calificó como un "eminente criminólogo".

Fidel Castro, graduado de Derecho en la Universidad de La Habana, donde fue alumno ayudante de Antropología Judicial, siempre ha tenido profundos conocimientos y preocupaciones sobre los temas criminológicos, dijo Rufina Hernández tras su exposición.

Explicó la jueza que eso se materializan en su obra revolucionaria, que entre otras cosas es una obra criminológica, permanentemente encaminada a purgar las causas de delitos y crímenes, o lo que es lo mismo en esencia, los males que aquejan a la sociedad.

Para la también directora de Formación y Desarrollo del TSP, el pensamiento criminológico del líder cubano, que se consolidó en sus años de universitario, subyace en todo lo que se ha hecho y se hace en la mayor nación de las Antillas luego del triunfo revolucionario de 1959.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/94130-resaltan-en-cuba-legado-criminologico-defidel-castro$



Radio Habana Cuba